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Ergebnisprotokoll zur Kinderkonferenz vom 06.02.2024 
 
TOP 1 Begrüßung der Klassensprecher:innen 
Die Klassensprecher:innen werden begrüßt. Herr Burmeister stellt die 
Tagesordnung vor. 
 

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 06.12.2023 
Das Protokoll vom 06.12.2023 wurde verabschiedet 
 

TOP 3 Wie hat sich das Mittagessen durch das Buffet verändert?  
Was ist schon gut?  
• Das Essen schmeckt besser seit dem Start 

• Das Selbstbestimmte portionieren wird als sehr positiv empfunden  

• Die Mensa wird in der Essenszeit als ruhiger wahrgenommen 

• Das Buffet ist von zwei Seiten zeitgleich zu erreichen 

• Der Tischdienst hat weniger zu tun 

• Es steht mehr Essen zur Verfügung  

• Das Salatbuffet ist sehr beliebt 
 

Negative Rückmeldungen 
• Wenigen Kindern schmeckt das Essen nicht 

 

 
• Sofern eine Komponente ausgeht, soll es zukünftig mit demselben 

nachgefüllt werden 

• Freie Wahl der Essenszeit in einem vorgegebenen Rahmen 

• Der „Einlass“ in die Mensa muss besser organisiert und entzerrt werden – 
Dadurch sollen lange Schlangen am Buffet vermieden werden 

• Die Portion pro Kind sollen klarer dargestellt werden – z.B. 3 Klößchen pro 
Kind, ein Schälchen Nachtisch etc.  

• Das Besteck soll neben den Tellern bereit liegen, um so die Laufwege zu 
verkürzen 

• Genauere Bezeichnung der Inhalte im Essen für Kinder mit Allergien 

• Es soll nicht vorgedrängelt werden 

• Die Abfrage für die Essensbestellung soll in allen Klassen erfolgen 
 

TOP 4 Frau Eichhorn berichtet von der Arbeit der 
Energiedetektive: 

• Die Energiedetektive haben beobachtet, dass die Klassen unterschiedlich 
gut ihren Müllsammeldienst auf dem Schulhof erledigen. Es ist wichtig, dass 
alle Klassen die Dienstkinder rechtzeitig einteilen und der Müll auf den freien 
Flächen und auch aus den Büschen gesammelt wird. Es ist nicht schön 
zwischen Müll zu spielen, aber vor allem sollte der Müll richtig entsorgt 
werden. Wenn er in der Natur verrottet, schadet der Müll der Umwelt. 

Was könnte noch verbessert werden? 
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• Die Energiedetektive möchten mit ihren Vorträgen über die 
Klimaschutzregeln in den Klassen 1 bis 4 starten. Die Vorträge waren für 
einen früheren Zeitpunkt geplant gewesen, haben sich aus 
Krankheitsgründen jedoch verschoben. Es ist wichtig, dass die Vorträge 
zeitnah gehalten werden, da das Thema Heizung und Energiesparen in den 
kalten Monaten eine große Rolle spielen. Die Klassensprecher informieren 
die Klassenlehrer, dass die Vorträge im Klassenrat gehalten werden. 

• Die Energiedetektive gestalten und basteln zu den Klimaschutzregeln 
passende Hinweisschilder für die Klassenräume. Sie werden die Schilder in 
den Räumen anbringen. 

•  
 

TOP 5 Information der Schulleitung  
Herr Burmeister informiert über die Ergebnisse der Schulkonferenz: 
Die Rückmeldung des Schulinspektionsteams ist überwiegend sehr gut oder gut. 
Die Zusammenarbeit der Schulleitung mit den Lehrer:innen ist sehr positiv 
bewertet worden. 
Wie die Kinder und die Lehrer:innen und die Kinder im Unterricht 
zusammenarbeiten wurde auch sehr positiv bewertet. Wir sollen darauf achten, 
dass der Unterricht weiterentwickelt wird. Die ganze Schulgemeinschaft hat in den 
Fragebögen angekreuzt, dass sie zufrieden mit der Grundschule Buckhorn ist und 
sich hier wohl fühlen. Besonders die Kinder haben ihre Schule sehr positiv 
bewertet. 
 

TOP 6 Verschiedenes 
• Die Kinder wünschen sich, dass das Klettergerüst neben dem Trampolin 

überprüft und eventuell ersetzt wird. 

• Die Fußballregeln sollen wieder ausgehängt werden. 

• Es soll geprüft werden, ob nicht Tischtennisschläger und Tischtennisbälle 
zum Ausleihen in der Pause angeschafft werden können. 

• Es gibt den Wunsch, mehr, Pflanzen auf dem Schulgelände zu haben. 

• Die Platten unter den Laubengängen sind teilweise abgesackt und sollen 
neu gelegt werden. 

 
 


